Bürgerbusfahrer bilden sich freiwillig weiter

Erste-Hilfe-Auffrischung im Lintler Krug

KIRCHLINTELN • Zwölf Mitglieder des Bürgerbusvereins Kirchlinteln nahmen im Lintler Krug das Angebot eines Auffrischungskurses in Erster Hilfe wahr.

Sabine Gleitsmann vom Deutschen Roten Kreuz aus Bremen zeigte den ehrenamtlichen Bürgerbusfahrern nicht nur, wie sie Verletzte in die stabile Seitenlage bringen und wie eine Herz-Lungen-Massage ausgeführt werden muss. Die Anwesenden lernten auch etwas ganz Neues: den Umgang mit dem Defibrillator.

Vereinsvorsitzender Rüdiger Klinge freute sich über den regen Zuspruch. "Es war eine gute Stimmung, der Kursus war lebendig gestaltet und wir haben viel dabei gelernt." Für Bürgerbusfahrer sei dies allerdings keine Vorschrift zur Erlan-



Renate Meyer bringt Linde Klinge unter den aufmerksamen Blicken ihrer Kollegen in die stabile Seitenlage.

gung des Personenbeförderungsscheins, trotzdem sei dies für Klinge eine sinnvolle Sache. Im Vorfeld fragte Gleitsmann die Anwesenden, worauf sie am meisten Wert legen würden und richtete den Kursus nach diesen Wünschen aus.